

Aktionstag 24. Februar

Arbeit – sicher und fair!



Informations- und Diskussionsveranstaltung zum bundesweiten Aktionstag

Der Aufschwung in Deutschland schafft kaum sichere Arbeitsplätze. **Leiharbeit, befristete Beschäftigung und unsichere Arbeit** nehmen zu. Auch Scheinselbständigkeit durch Werkverträge und Dienstleistungen werden verstärkt genutzt, um neue Formen unsicherer Beschäftigung zu schaffen.

Leiharbeit ist für immer mehr Menschen tagtägliche Realität. Sie verdrängt reguläre und abgesicherte Beschäftigung. Für diesen Missbrauch der Leiharbeit durch die Arbeitgeber zahlen die Leiharbeiter/innen einen hohen Preis. Sie leben in ständiger Unsicherheit, weil das „Heuern und Feuern“ gang und gäbe ist. Und für diese Unsicherheit und ständige Flexibilität bekommen sie in der Regel rund 30 Prozent weniger als festangestellte Kolleginnen und Kollegen, die die gleiche Arbeit machen. Deshalb steht der bundesweite Aktionstag der Gewerkschaften am 24. Februar unter dem Motto:

Wir wollen für alle Menschen Gute Arbeit – sicher und fair!

Anlass für diesen Aktionstag ist die in Kürze anstehende **Entscheidung des Bundestags über die zukünftige Ausrichtung der Leiharbeit**. Wir fordern „Gleiche Arbeit – Gleiches Geld“ und eine wirksame Regulierung der Leiharbeit.

Am 24.02.2011 geht es aber nicht nur um die Leiharbeit. Es geht auch um **Lohndumping und prekäre Beschäftigung**. Es geht um den **Wert der Arbeit** und um den **Respekt vor den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern**. Wer Leiharbeit, **Werkverträge, Billigjobs und befristete Beschäftigung** zulässt oder fördert, zerstört qualifizierte, sichere und tariflich entlohnte Arbeit. Er zerstört massenhaft Lebens- und Zukunftsperspektiven, vor allem junger Menschen.



Am 24. Februar 2011, 19.00 bis 21.00 Uhr kommt

Günter Wallraff

zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung

ins Gewerkschaftshaus, Friedrich-Ebert-Str. 34-38, 40210 Düsseldorf



Günter Wallraff, kritischer Journalist und Autor zahlreicher Bestseller, hat am eigenen Leib erfahren, was Leiharbeit, prekäre Beschäftigung und Ausbeutung bedeutet. Seit den „Industriereportagen“ in den 1960er Jahren hat Wallraff, getarnt in verschiedenen Rollen, viele Schattenseiten der Arbeitswelt entdeckt und über seine Erlebnisse berichtet. Zuletzt in seinem neuesten Buch „Schöne neue Arbeitswelt“ hat er seine Erfahrungen als Leiharbeiter und prekär Beschäftigter in eindrucksvoller Weise beschrieben und die skandalöse Leiharbeit problematisiert.

Wir freuen uns auf die Diskussion mit Günter Wallraff und auf Euren Besuch.

Wir bitten um Anmeldung bis zum 21.02.2011 unter angela.mueller@dgb.de, Tel.: (0211) 3683-211, Fax: (0211) 3683-234 oder ursula.boese@igmetall.de, Tel.: (0211) 38701-18, Fax: (0211) 38701-50.

Gegen Lohndumping – für sichere und faire Arbeit. Der Gesetzgeber muss endlich handeln!

V.i.S.d.P.: DGB-Region Düsseldorf-Bergisch Land, Friedrich-Ebert-Str. 34-38, 40210 Düsseldorf



Düsseldorf / Neus



Bezirk Düsseldorf



Bezirk Düsseldorf



Bezirksverband Düsseldorf



Düsseldorf - Wuppertal



Stadtverband Düsseldorf